

ABSTRAK

JOKO SULISTYO. Pengaruh Sistem Penerimaan Barang Terhadap Nilai Penjualan pada CV. Sumber Segar Utama Medan. Skripsi 2008.

Sejalan dengan perkembangan bisnis retail di kota Medan yang pada saat ini mengharuskan para pengusaha bisnis retail menerapkan sistem kerja dan manajemen yang baik untuk perusahaannya termasuk pada CV. Sumber Segar Utama Medan, Hal ini dilakukan karena banyaknya perusahaan yang sejenis tumbuh berkembang dengan cepat baik itu dari pengusaha lokal atau dari pengusaha asing, banyak cara yang dilakukan oleh perusahaan retail dalam mengembangkan bisnisnya mulai dari service terhadap konsumen. pemberian potongan harga, program - program belanja berhadiah sampai pada perubahan sistem kerja pada perusahaan tersebut yang dinilai juga dapat memaksimalkan keuntungan.

Banyak perusahaan yang bergerak dibisnis retail akan tetapi masih jarang diantara perusahaan tersebut yang memperhatikan sistem kerja yang mereka terapkan pada perusahaan, biasanya pengusaha hanya terfokus pada penjualan yang tinggi untuk mendapatkan keuntungan bagi perusahaannya dan banyak hal pula yang tidak terfikirkan oleh pengusaha hal - hal apa yang dapat memaksimalkan keuntungan dengan melihat keadaan perusahaan dan melihat seberapa banyak perusahaan pesaing yang ada disekitar perusahaan serta melihat kemampuan apa yang dimiliki oleh perusahaan dan keadaan pasar (konsumen).

Pada umumnya perusahaan retail akan bersaing dalam hal harga barang serta program - program apa yang mereka jalankan untuk menghasilkan minat belanja konsumen. Perusahaan retail cenderung saling melakukan banding harga untuk mendapatkan harga jual yang tepat agar dapat mengalahkan perusahaan pesaingnya. Melakukan penimbunan stock barang tanpa memikirkan ada akibat lain yang dapat ditimbulkan dari penimbunan barang yang cukup banyak tersebut. Hal ini menyangkut sistem penerimaan barang pada perusahaan. Selain memiliki harga yang murah pada perusahaan retail ada hal lain yang juga dapat memaksimalkan keuntungan selain dari harga yang murah itu yaitu penerimaan barang yang baik, tepat dan akurat karena hal ini berhubungan dengan penjualan dan harga.

Pennsalahan yang diangkat dalam penelitian ini dapat dirumuskan sebagai berikut : "Bagaimana sistem penerimaan barang yang dilakukan oleh CV. Sumber Segar Utama dan apakah sistem penerimaan yang tidak tepat dapat mempengaruhi nilai penjualan ?". Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa sistem penerimaan barang pada CV. Sumber Segar Utama Medan masih belum tepat dilakukan dan hal ini mempengaruhi nilai penjualan pada produk yang diterima. Masalah ini diketahui dari analisa pada penerimaan barang dan penjualan untuk beberapa item yang bermasalah pada saat penerimaan barang berdasarkan data.